

**Agreement
on employee participation**

**Vereinbarung
über die Beteiligung der
Arbeitnehmer**

in

in der

TIER Mobility SE

between

zwischen

TIER Mobility AG

hereinafter referred to as/ im Folgenden "**TIER Mobility SE**" or/ oder "**SE**"

represented by the chairman of the Board, Mr. Lawrence Leuschner/ vertreten durch den
Vorstandsvorsitzenden, Herrn Lawrence Leuschner

and

und

the special negotiating board,
represented by its Chairperson, Mr. Shane Röthling
- hereinafter referred to as "**SNB**" -

dem besonderen Verhandlungsgremium,
vertreten durch dessen Vorsitzenden, Herrn Shane
Röthling
- im Folgenden „**BVG**“ genannt –

P r e a m b e l

P r ä a m b e l

In anticipation of the conversion of TIER Mobility AG into an SE, the Management Board of TIER Mobility AG and the SNB conclude this Agreement on the participation of employees in the future TIER Mobility SE by establishing an SE Works Council on the basis of the Council Directive supplementing the Statute for a European Company with regard to the participation of employees (Directive 2001/86/EC of 8 October 2001) and on the basis of the German Law on the Participation of Employees in the European Company (*Gesetz über die Beteiligung der Arbeitnehmer in der Europäischen Gesellschaft* - "**SEBG**").

In Erwartung der Umwandlung der TIER Mobility AG in eine SE schließen der Vorstand der TIER Mobility AG und das BVG auf Grundlage der Richtlinie des Rates zur Ergänzung des Statuts der Europäischen Gesellschaft hinsichtlich der Beteiligung der Arbeitnehmer (Richtlinie 2001/86/EG vom 8. Oktober 2001) und auf Grundlage des Gesetzes über die Beteiligung der Arbeitnehmer in der Europäischen Gesellschaft („**SEBG**“) diese Vereinbarung über die Beteiligung der Arbeitnehmer in der künftigen TIER Mobility SE durch Bildung eines SE-Betriebsrats.

The SE takes particular account of the international orientation of TIER Mobility's business. As a legal form based on European law, it promotes the development of an open and international corporate culture. Thus, all employees in the member states of the European Union ("EU") and the signatory states of the European Economic Area ("EEA") are involved in cross-border matters in TIER Mobility SE through their representatives on the SE Works Council.

Die SE trägt der internationalen Ausrichtung des Geschäfts von TIER Mobility in besonderem Maße Rechnung. Sie fördert als auf europäischem Recht gegründete Rechtsform die Herausbildung einer offenen und internationalen Unternehmenskultur. So werden alle Arbeitnehmer in den Mitgliedstaaten der Europäischen Union („EU“) und den Vertragsstaaten der Europäischen Wirtschaftsraums („EWR“) über ihre Vertreter im SE-Betriebsrat an den grenzüberschreitenden Angelegenheiten in der TIER Mobility SE beteiligt.

§ 1

Scope of Application / Competence of the SE Works Council

1. The SE Works Council is responsible for matters which affect the SE itself, its subsidiaries within the meaning of section 2 para. 3 of the SEBG (hereinafter referred to as "**Subsidiaries**") or its establishments in at least two countries of the European Economic Area. Further, the SE Works Council can be involved in national matters upon request of 20% of a Subsidiary's employees, if no national works councils exists, or if the matters in question exceed the powers of the competent organs at the level of the Subsidiary, whereby the rights and obligations of the SE Works Council shall be limited to the ones regulated in this Agreement. A matter is transnational if it (i) affects employees in at least two states of the European Economic Area or (ii) concerns a Subsidiary or an establishment in another state of the European Economic Area and has been decided centrally by the SE, and the competent bodies of the Subsidiary or establishment of the other member state cannot deviate from this decision.

§ 1

Geltungsbereich / Zuständigkeit des SE-Betriebsrats

1. Der SE-Betriebsrat ist zuständig für die Angelegenheiten, die die SE selbst, ihre Tochtergesellschaften im Sinne des § 2 Abs. 3 SEBG (im Folgenden „**Tochtergesellschaften**“) oder ihre Betriebe in mindestens zwei Ländern des Europäischen Wirtschaftsraums betreffen. Darüber hinaus kann der SE-Betriebsrat auf Antrag von 20% der Arbeitnehmer einer Tochtergesellschaft in nationalen Angelegenheiten beteiligt werden, wenn kein nationaler Betriebsrat besteht oder wenn die betreffenden Angelegenheiten die Befugnisse der zuständigen Organe auf Ebene der Tochtergesellschaft überschreiten, wobei die Rechte und Pflichten des SE-Betriebsrats auf die in dieser Vereinbarung geregelten beschränkt sind. Eine Angelegenheit ist länderübergreifend, wenn sie (i) Auswirkungen auf Arbeitnehmer in mindestens zwei Staaten des Europäischen Wirtschaftsraums hat oder (ii) eine Tochtergesellschaft oder einen Betrieb in einem anderen Staat des Europäischen Wirtschaftsraums betrifft und zentral durch die SE entschieden worden ist und die zuständigen Organe

der Tochtergesellschaft oder des Betriebs des anderen Mitgliedstaats von dieser Entscheidung nicht abweichen können.

2. If such a transnational situation exists, the competence of the SE Works Council shall extend to the following subject areas:
- (i) material changes in the structure/organisation or the economic and financial position of the Company;
 - (ii) the expected development of the business, production, sales and employment situation;
 - (iii) significant investments (investment programmes);
 - (iv) the introduction of new working and manufacturing processes;
 - (v) relocation of undertakings, establishments or essential parts thereof and relocation of production;
 - (vi) mergers or divisions of undertakings or establishments;
 - (vii) restrictions or closure of undertakings, establishments or substantial parts thereof;
 - (viii) mass redundancies.
 - (ix) and any other transnational event that affects more than half of the full-time employees in at least two countries.
2. Liegt ein solcher länderübergreifender Sachverhalt vor, erstreckt sich die Zuständigkeit des SE-Betriebsrats auf folgende Themenbereiche:
- (i) wesentliche Veränderungen in der Struktur/Organisation oder der wirtschaftlichen und finanziellen Lage der Gesellschaft;
 - (ii) die voraussichtliche Entwicklung der Geschäfts-, Produktions-, Absatz- und Beschäftigungslage;
 - (iii) signifikante Investitionen (Investitionsprogramme);
 - (iv) die Einführung neuer Arbeits- und Fertigungsverfahren;
 - (v) Verlegung von Unternehmen, Betrieben oder wesentlichen Betriebsteilen sowie Verlagerung der Produktion;
 - (vi) Zusammenschlüsse oder Spaltungen von Unternehmen oder Betrieben;
 - (vii) Einschränkungen oder Stilllegung von Unternehmen, Betrieben, oder wesentlichen Betriebsteilen;
 - (viii) Massenentlassungen
 - (ix) und jedes andere länderübergreifende Ereignis, das mehr als die Hälfte der Vollzeitbeschäftigten in mindestens zwei Ländern betrifft.

§ 2

Establishment, Composition and Term of Office of the SE Works Council

1. The first term of office of the SE Works Council begins with the registration of TIER Mobility SE into the commercial register.
2. During the first term of office, the SE Works Council consists of a maximum of 12 members. A substitute member shall be elected for each SE Works Council member for the event that they are unable to attend.
3. An SE works council may vote to increase or reduce its number of members during its term of office. The change in number shall take effect at the beginning of the following term of office. The maximum size of the SE works council is 20 members. The minimum size is 12 members.
4. The seats will be allocated between the covered Countries in which SE employees or employees of SE Subsidiaries are employed as follows:

The SE Works Council is composed of the country representatives and the regional representatives of the three regions: Nordics, South West Europe, and Central & Eastern Europe. The countries within these three regions Nordics, South West Europe, Central & Eastern Europe shall each delegate a joint regional representative. The assignment of the countries to the regions is defined in **Annex 1** to this agreement.

In addition to the regional representatives, each member state in which employees within the meaning of this Agreement are employed shall be

§ 2

Errichtung, Zusammensetzung und Amtszeit des SE-Betriebsrats

1. Mit Eintragung der TIER Mobility SE in das Handelsregister beginnt die erste Amtszeit des SE-Betriebsrats.
2. Während der ersten Amtszeit besteht der SE-Betriebsrat aus höchstens 12 Mitgliedern. Für den Fall der Verhinderung wird für jedes SE-Betriebsrats-Mitglied ein Ersatzmitglied gewählt.
3. Ein SE Betriebsrat kann während seiner Amtszeit für eine Vergrößerung oder Verkleinerung der Mitgliedschaft stimmen. Die Veränderung der Anzahl tritt zum Beginn der darauf folgenden Amtszeit in Kraft. Die Maximalgröße des SE Betriebsrats beträgt 20 Mitglieder. Die Minimalgröße beträgt 12 Mitglieder.
4. Die Sitze werden zwischen den erfassten Ländern, in denen SE-Arbeitnehmer oder Arbeitnehmer von SE-Tochterunternehmen beschäftigt sind, wie folgt verteilt:

Der SE-Betriebsrat setzt sich aus den Ländervertretern und den Regionalvertretern der drei Regionen Nordics, South West Europe, Central & Eastern Europe zusammen. Die Länder innerhalb der drei Regionen Nordics, South West Europe, Central & Eastern Europe entsenden jeweils einen gemeinsamen Regionalvertreter. Die Zuordnung der Länder zu den Regionen ist in **Annex 1** zu dieser Vereinbarung festgelegt.

Zusätzlich zu den Regionalvertretern erhält jeder Mitgliedstaat, in dem Arbeitnehmer im Sinne dieser Vereinbarung beschäftigt werden, pro vollen 10 %

entitled to one seat in the SE Works Council for every full 10% of the total number of employees employed in the entire territorial scope of the Agreement (country representative). If a country sends country representatives to the SE Works Council in accordance with this provision, it shall not participate in the election of the regional representatives and shall not provide them.

No more than half of the members of the SE Work Council can come from one country. Where the 10% rule outlined above would lead to more than half of the members of the SE Works Council coming from one country, the remaining seats are shifted to the next country closest to the next 10% hurdle. Preference is always first given to a country with no representative over a country with 1 or more representatives.

In the event that the SE Works Council votes to increase its number of members, the 10% rule shall be reduced by such that all seats of the SE Works Council can be filled

The country representatives and the regional representatives represent the interests of all employees employed in their country or region.

If more than one SE Works Council member is to be elected from a country, women and men (self-identified genders prevail over legal/medical genders where relevant) shall be elected in proportion to their numbers, where both female and male candidates are running.

The number of employees at the beginning of the

der Gesamtzahl der im gesamten räumlichen Geltungsbereich der Vereinbarung beschäftigten Arbeitnehmer einen Sitz im SE-Betriebsrat (Ländervertreter). Sofern ein Land nach dieser Regelung Ländervertreter in den SE-Betriebsrat entsendet, nimmt es an der Wahl der Regionalvertreter nicht teil und stellt diese nicht.

Aus einem Land können nicht mehr als die Hälfte der Mitglieder des SE-Betriebsrats kommen. Wenn die oben beschriebene 10%-Regel dazu führt, dass mehr als die Hälfte der Mitglieder des SE-Betriebsrats aus einem Land kommen, werden die überschüssigen Sitze auf das Land übertragen, das der nächsten 10%-Hürde am nächsten liegt. Einem Land ohne Vertreter wird immer der Vorzug gegenüber einem Land mit 1 oder mehreren Vertretern gegeben.

Im Fall, dass der SE-Betriebsrat für eine Vergrößerung seiner Mitglieder stimmt, wird die 10%-Regel um solches verkleinert, dass alle Sitze des SE-Betriebsrats gefüllt werden können.

Die Ländervertreter bzw. die Regionalvertreter vertreten die Interessen aller in ihrem Land bzw. ihrer Region beschäftigten Arbeitnehmer.

Wenn mehr als ein SE-Betriebsratsmitglied aus einem Land zu wählen ist, werden Frauen und Männer (das selbst angegebene Geschlecht hat gegebenenfalls Vorrang vor dem rechtlichen/medizinischen Geschlecht) im Verhältnis zu ihrer Anzahl gewählt, wenn sowohl weibliche als auch männliche Bewerber kandidieren.

Maßgeblich für die Verteilung der Sitze ist die

quarter in which the members of the SE Works Council are elected or appointed is decisive for the distribution of seats.

5. The regular term of office of the SE Works Council members is two years. During its term of office, an SE works council may vote by a two-thirds majority to extend its regular term of office. The term of office may be extended in whole years to a maximum of four years in total.
6. With the exception of the first term of office stipulated in section 2 clause 1, further terms of office shall commence in each case with the announcement of the election result or, if an SE Works Council still exists at this point in time, with the expiry of its term of office. If no new SE Works Council has been appointed after the end of the term of office, the incumbent SE Works Council shall remain in office on a provisional basis until the announcement of the election result; however, this shall not be for longer than three months.
7. Membership in the SE Works Council shall expire upon expiration of the term of office, resignation from office, termination of the employment relationship, loss of eligibility, exclusion from the SE Works Council or dissolution of the SE Works Council due to a court decision or due to a court decision on the determination of ineligibility after the expiration of two weeks from the day of the announcement of the election result, unless the defect no longer exists.
8. No later than ten weeks before the end of the term of office of the SE Works Council, the SE Works Council shall appoint an election committee consisting of three persons entitled to vote.

Anzahl der Arbeitnehmer zu Beginn des Quartals des Jahres, in dem die Mitglieder des SE-Betriebsrats gewählt bzw. bestellt werden.

5. Die regelmäßige Amtszeit der SE-Betriebsrats-Mitglieder beträgt zwei Jahre. Während seiner Amtszeit kann ein SE-Betriebsrat mit einer Zwei-Drittel-Mehrheit, für die Verlängerung der regelmäßigen Amtszeit stimmen. Die Amtszeit kann jeweils in ganzen Jahren auf ein Maximum von insgesamt vier Jahren verlängert werden.
6. Mit Ausnahme der in § 2 Ziffer 1 festgelegten ersten Amtszeit beginnen weitere Amtszeiten jeweils mit der Bekanntgabe des Wahlergebnisses oder, wenn zu diesem Zeitpunkt noch ein SE-Betriebsrat besteht, mit Ablauf von dessen Amtszeit. Hat sich nach Ablauf der Amtszeit noch kein SE-Betriebsrat neu bestellt, bleibt der amtierende SE-Betriebsrat bis zur Bekanntgabe des Wahlergebnisses kommissarisch im Amt; jedoch nicht länger als drei Monate.
7. Die Mitgliedschaft im SE-Betriebsrat erlischt durch Ablauf der Amtszeit, Niederlegung des Amtes, Beendigung des Arbeitsverhältnisses, Verlust der Wählbarkeit, Ausschluss aus dem SE-Betriebsrat oder Auflösung des SE-Betriebsrats aufgrund einer gerichtlichen Entscheidung oder durch gerichtliche Entscheidung über die Feststellung der Nichtwählbarkeit nach Ablauf von zwei Wochen vom Tage der Bekanntgabe des Wahlergebnisses angerechnet, es sei denn, der Mangel liegt nicht mehr vor.
8. Spätestens zehn Wochen vor Ablauf der Amtszeit des SE-Betriebsrats bestellt der SE-Betriebsrat einen aus drei Wahlberechtigten bestehenden Wahlvorstand. Wahlberechtigt ist, wer zum

Anyone who, at the time of appointment, has been employed by the SE or one of its Subsidiaries for more than six months in an employment relationship within the territorial scope of the European Economic Area is entitled to vote. If there is no election committee eight weeks before the end of the term of office of the SE Works Council, the SE shall appoint the election committee upon application by three persons entitled to vote. The election committee must initiate the election without delay, conduct it and determine the election result.

9. If and to the extent that the SE is controlled by a European stock corporation within the meaning of Section 6 EBRG, in which for its part an SE works council or a board within the scope of application of Section 2 para. 7 SEBG exists or is elected, the SE works council of the SE will not be elected or suspended (subsidiarity). For the duration of the suspension of the SE works council, its terms of office and memberships are suspended. If the inhibition ends at a point in time at which the SE works council no longer has any members, new elections must be held immediately. In such a case, the SE shall invite the eligible voters to an election meeting at which the election committee shall be elected by the majority of the eligible voters present. The invitation period is two weeks. If the SE is not controlled by a stock corporation within the meaning of Section 6 EBRG, the period of inactivity stipulated in sentence 2 ends.
10. The SE Works Council is elected by secret and direct ballot. The election shall be held in accordance with the principles of proportional representation. If only one election proposal is submitted, the election shall be held in accordance with the principles of majority voting. Every

Zeitpunkt der Bestellung bei der SE oder bei einer ihrer Tochtergesellschaften länger als sechs Monate in einem Arbeitsverhältnis im räumlichen Geltungsbereich des Europäischen Wirtschaftsraums beschäftigt ist. Besteht acht Wochen vor Ablauf der Amtszeit des SE-Betriebsrats kein Wahlvorstand, so hat die Bestellung durch die SE auf Antrag von drei Wahlberechtigten zu erfolgen. Der Wahlvorstand hat die Wahl unverzüglich einzuleiten, sie durchzuführen und das Wahlergebnis festzustellen.

9. Sofern und soweit die SE von einer europäischen Aktiengesellschaft im Sinne des § 6 EBRG beherrscht wird, bei der ihrerseits ein SE-Betriebsrat bzw. ein Gremium im Anwendungsbereich des § 2 Abs. 7 SEBG besteht bzw. gewählt wird, wird der SE-Betriebsrat der SE nicht gewählt bzw. ruhend gestellt (Subsidiarität). Für die Dauer der Ruhendstellung des SE-Betriebsrats werden dessen Amtszeiten und Mitgliedschaften gehemmt. Endet die Hemmung zu einem Zeitpunkt, zu dem der SE-Betriebsrat keine Mitglieder mehr hat, sind Neuwahlen unverzüglich durchzuführen. In einem solchen Falle lädt die SE die Wahlberechtigten zu einer Wahlversammlung ein, in der der Wahlvorstand von der Mehrheit der anwesenden Wahlberechtigten gewählt wird. Die Ladungsfrist beträgt zwei Wochen. Wird die SE von keiner europäischen Aktiengesellschaft im Sinne des § 6 EBRG beherrscht, endet die in Satz 2 geregelte Ruhendstellung.
10. Der SE-Betriebsrat wird in geheimer und unmittelbarer Wahl gewählt. Die Wahl erfolgt nach den Grundsätzen der Verhältniswahl. Wird nur ein Wahlvorschlag eingereicht, erfolgt die Wahl nach den Grundsätzen der Mehrheitswahl. Jeder wahlberechtigte Arbeitnehmer ist berechtigt, einen

employee entitled to vote is entitled to submit a nomination. Any employee who has a timely unlimited contract (permanently employed) and is eligible to vote, may be included in the election proposal. Each employee election proposal must be signed by at least one-fortieth of the employees entitled to vote at an SE establishment or an SE Subsidiary.

11. The specific procedure and organisation of the election shall be uniform for all countries in accordance with the election procedures laid down in the **Annex 2** to this Agreement.

§ 3

Chair, Executive Committee and Resolutions of the SE Works Council

1. Within two weeks from the beginning of the term of office of the SE Works Council, the SE Works Council shall elect a chairperson and a deputy chairperson. The SE Management, represented by the Executive Board, will be informed of the appointments in text form without delay.
2. The chairperson shall be deemed authorized vis-à-vis the SE to make and receive declarations on behalf of the SE Works Council. The same applies to his deputy in the absence of the chairperson.
3. The SE Works Council may form an executive committee of three members from among its members, which, in addition to the chairperson, shall include two further members to be elected. The committee shall conduct the day-to-day business of the SE Works Council. Its tasks shall include, in particular, convening and chairing the meetings of the SE Works Council and preparing

Wahlvorschlag einzureichen. In den Wahlvorschlag kann jeder wahlberechtigte, unbefristet beschäftigte Arbeitnehmer aufgenommen werden. Jeder Arbeitnehmerwahlvorschlag muss von mindestens einem Vierzigstel der in einem SE-Betrieb oder einer SE-Tochtergesellschaft wahlberechtigten Arbeitnehmer unterzeichnet sein.

11. Der konkrete Ablauf und die Organisation der Wahl richten sich einheitlich für alle Länder nach den im **Annex 2** zu dieser Vereinbarung festgelegten Wahlverfahren.

§ 3

Vorsitz, geschäftsführender Ausschuss und Beschlüsse des SE-Betriebsrats

1. Innerhalb von zwei Wochen ab Beginn der Amtszeit des SE-Betriebsrats wählt der SE-Betriebsrat einen Vorsitzenden und einen Stellvertreter. Die SE-Leitung, vertreten durch den Vorstand, wird über die Ernennungen unverzüglich in Textform in Kenntnis gesetzt.
2. Der Vorsitzende gilt gegenüber der SE als ermächtigt, im Namen des SE-Betriebsrats Erklärungen abzugeben und entgegenzunehmen. Das gleiche gilt für seinen Stellvertreter bei Abwesenheit des Vorsitzenden.
3. Der SE-Betriebsrat kann aus seiner Mitte einen geschäftsführenden Ausschuss von drei Mitgliedern bilden, dem neben dem Vorsitzenden zwei weitere zu wählende Mitglieder angehören. Der Ausschuss führt die laufenden Geschäfte des SE-Betriebsrats. Zu seinen Aufgaben gehört es insbesondere die Sitzungen des SE-Betriebsrats einzuberufen, zu

and following them up.

4. The SE Works Council is entitled to establish its own rules of procedure.
5. Resolutions of the SE Works Council shall be adopted by a majority of the votes of the members present. In the event of a tie, a motion shall be rejected. The SE Works Council shall only constitute a quorum if at least half of its members participate in the adoption of the resolution; substitution by substitute members is permissible.
6. Minutes shall be taken of each meeting of the SE Works Council, which shall contain at least the wording of the resolutions and the majority of votes with which they were passed. The minutes must be signed by the chairperson and another member. The minutes shall be accompanied by an attendance list in which each participant must sign in personally.

§ 4

Meetings/information procedure/official language

1. The SE Works Council shall meet twice a year ("**regular meetings**") with the SE. The first meeting shall take place promptly after the ordinary general meeting of the SE. The second meeting will happen 6 months from the time of the main meeting. In the regular meetings, the SE shall inform and consult the SE Works Council about the business situation and the prospects of the SE and shall provide the necessary documents. The required documents shall be made available prior to the meetings so that the SE Works Council has sufficient time to deal with the content of the documents prior to the meeting. The documents to be provided shall include, if required within the

leiten und sie vor- und nachzubereiten.

4. Der SE-Betriebsrat ist berechtigt, sich eine eigene Geschäftsordnung zu geben.
5. Beschlüsse des SE-Betriebsrats werden mit der Mehrheit der Stimmen der anwesenden Mitglieder gefasst. Bei Stimmengleichheit ist ein Antrag abgelehnt. Der SE-Betriebsrat ist nur beschlussfähig, wenn mindestens die Hälfte seiner Mitglieder an der Beschlussfassung teilnimmt; Stellvertretung durch Ersatzmitglieder ist zulässig.
6. Über jede Verhandlung des SE-Betriebsrats ist eine Niederschrift anzufertigen, die mindestens den Wortlaut der Beschlüsse und die Stimmenmehrheit, mit der sie gefasst sind, enthält. Die Niederschrift ist von dem Vorsitzenden und einem weiteren Mitglied zu unterzeichnen. Der Niederschrift ist eine Anwesenheitsliste beizufügen, in die sich jeder Teilnehmer eigenhändig einzutragen hat.

§ 4

Sitzungen/Verfahren zur Unterrichtung/Amtssprache

1. Der SE-Betriebsrat tagt zweimal jährlich („**reguläre Sitzungen**“) mit der SE. Die erste Sitzung soll zeitnah im Anschluss an die ordentliche Hauptversammlung der SE stattfinden. Die zweite Sitzung findet 6 Monate nach der ersten Sitzung statt. In den regulären Sitzungen informiert und konsultiert die SE den SE-Betriebsrat über die Geschäftslage und die Aussichten der SE und stellt hierfür die notwendigen Unterlagen zur Verfügung. Die erforderlichen Unterlagen sind vor den Sitzungen bereitzustellen, sodass der SE-Betriebsrat ausreichend Zeit hat, sich vor der Sitzung mit den Unterlagen inhaltlich auseinander zu setzen. Zu den vorzulegenden Unterlagen gehören, sofern im

- | | |
|---|---|
| <p>scope of the SE Works Council's competence,</p> <ol style="list-style-type: none"> a. the business reports, b. the agenda of all meetings of the management body and of the supervisory or administrative body c. the copies of all documents submitted to the general meeting of shareholders. | <p>Rahmen der Zuständigkeit des SE-Betriebsrats erforderlich,</p> <ol style="list-style-type: none"> a. die Geschäftsberichte, b. die Tagesordnung aller Sitzungen des Leitungsorgans und des Aufsichts- oder Verwaltungsorgans c. die Kopien aller Unterlagen, die der Hauptversammlung der Aktionäre vorgelegt werden. |
| <p>2. In the case of transnational matters within the meaning of section 1 clause 2, which cannot be discussed in regular meetings due to their urgency, the management of the SE shall inform the SE Works Council in good time of any extraordinary circumstances that have a significant impact on the interests of the employees, submitting the necessary documents.</p> | <p>2. Sofern es sich um länderübergreifende Angelegenheiten im Sinne des § 1 Ziffer 2 handelt, deren Erörterung angesichts ihrer Eilbedürftigkeit nicht in regulären Sitzungen erfolgen kann, informiert und konsultiert die SE den SE-Betriebsrat außerhalb der regulären Sitzungen über außergewöhnliche Umstände, die erhebliche Auswirkungen auf die Interessen der Beschäftigten haben unter Vorlage der erforderlichen Dokumente.</p> |
| <p>3. Upon request, the SE Works Council can call for a meeting for consultation with the SE again if management decides to act contrary to a priorly given recommendation or the opinion of the SE Works Council.</p> | <p>3. Der SE-Betriebsrat kann auf Antrag eine Sitzung zur erneuten Anhörung mit der SE einberufen, wenn die Unternehmensleitung zuvor beschlossen hatte, entgegen einer abgegebenen Empfehlung oder einer Stellungnahme des SE-Betriebsrats zu handeln.</p> |
| <p>4. The official language of the SE Works Council shall be English.</p> | <p>4. Amtssprache des SE-Betriebsrats ist Englisch.</p> |
| <p>5. The meetings of the SE Works Council shall not be public.</p> | <p>5. Die Sitzungen des SE-Betriebsrats sind nicht öffentlich.</p> |
| <p>6. The regular meeting, which shall be held following the ordinary general meeting of the SE, shall be held at the registered office of TIER Mobility SE. The second regular meeting may be held virtually. Both meetings shall only be held virtually if the management of the SE and the SE Works Council</p> | <p>6. Die reguläre Sitzung, die im Anschluss an die ordentliche Hauptversammlung der SE stattfindet, tagt am Sitz der TIER Mobility SE. Die zweite reguläre Sitzung kann virtuell abgehalten werden. Beide Sitzungen finden nur virtuell statt, soweit die Leitung der SE und der SE-Betriebsrat dies</p> |

agree on this.

§ 5

Right of initiative of the SE works council

The managing directors and the SE Works Council shall cooperate in a spirit of trust in the harmonisation and further development of working conditions within the SE. In doing so, they take into account the legal, economic, cultural and social framework conditions in the member states and observe budgetary restrictions and adequacy control.

In order to promote the objective stated in section 5 paragraph 1, the SE Works Council shall have the right to submit proposals to the managing directors, within the framework of the regular meetings, for the issuance of guidelines.

The managing directors and the SE Works Council shall cooperate within the scope of its competence in the development of the initiated guidelines.

§ 6

Special Protection of Members of the SE Works Council

During the exercise of their committee activities, the members of the SE Works Council shall not lose their entitlement to remuneration and shall be released from the obligation to perform their work for the duration of the exercise of their committee activities without being obliged to perform additional work.

SE Works Council members must neither be accorded

einvernehmlich festlegen.

§ 5

Initiativrecht des SE-Betriebsrats

Die geschäftsführenden Direktoren und der SE-Betriebsrat arbeiten bei der Harmonisierung und Fortentwicklung der Arbeitsbedingungen innerhalb der SE vertrauensvoll zusammen. Hierbei nehmen sie Rücksicht auf die rechtlichen, wirtschaftlichen, kulturellen und sozialen Rahmenbedingungen in den Mitgliedstaaten und Beachtung von Budgetrestriktionen und einer Angemessenheitskontrolle.

Zur Förderung des in § 5 Abschnitt 1 genannten Ziels hat der SE-Betriebsrat das Recht, den geschäftsführenden Direktoren im Rahmen der regulären Sitzungen Vorschläge für den Erlass von Richtlinien zu unterbreiten.

Die geschäftsführenden Direktoren und der SE-Betriebsrat wirken im Rahmen seiner Zuständigkeit bei der Erarbeitung der initiierten Richtlinien zusammen.

§ 6

Besonderer Schutz der Mitglieder des SE-Betriebsrats

Während der Ausübung ihrer Gremientätigkeit werden die Mitglieder des SE-Betriebsrats ihres Vergütungsanspruchs nicht verlustig und werden für die Dauer der Ausübung der Gremientätigkeit von der Verpflichtung der Erbringung ihrer Arbeitsleistungen freigestellt, ohne insoweit zur Nacharbeit verpflichtet zu sein.

SE-Betriebsratsmitglieder dürfen wegen ihrer Tätigkeit

special treatment nor suffer any discrimination due to their work in the SE Works Council; this applies equally in relation to the progress of their career in the company.

§ 7

Confidentiality / Protection of Secrets

1. All members and substitute members of the SE Works Council are subject to the compliance rules applicable to the employees of the TIER Group.
2. For the communication of confidential information by e-mail, the Parties will use the available encryption techniques.
3. The members and substitute members of the SE Works Council are obligated not to disclose or exploit any trade or business secrets which have become known to them due to their membership in the SE Works Council and which have been expressly designated by the SE as requiring secrecy. The obligation to maintain secrecy also applies after leaving the SE Works Council. The SE Works Council and the SE shall jointly ensure that interpreters and experts who are called in for the SE Works Council's deliberations as well as guests of the SE Works Council subject themselves to a corresponding obligation vis-à-vis the SE.

§ 8

Costs and Material Expenses of the SE Works Council

1. The costs arising from the activities of the SE Works Council shall be borne by the SE. The principle of economy and efficiency applies.
2. The SE shall provide the necessary rooms, material

im SE-Betriebsrat weder eine Begünstigung noch eine Benachteiligung erfahren; dies gilt auch in Bezug auf ihre berufliche Entwicklung im Unternehmen.

§ 7

Vertraulichkeit / Geheimnisschutz

1. Für alle Mitglieder und Ersatzmitglieder des SE-Betriebsrats gelten die für die Mitarbeiter der TIER-Gruppe jeweils gültigen Compliance-Regeln.
2. Für die Kommunikation vertraulicher Informationen per E-Mail werden die Parteien die vorhandenen Verschlüsselungstechniken nutzen.
3. Die Mitglieder und Ersatzmitglieder des SE-Betriebsrats sind verpflichtet, Betriebs- oder Geschäftsgeheimnisse, die ihnen wegen ihrer Zugehörigkeit zum SE-Betriebsrat bekannt geworden und von der SE ausdrücklich als geheimhaltungsbedürftig bezeichnet worden sind, nicht zu offenbaren und nicht zu verwerfen. Die Pflicht zur Geheimhaltung gilt auch nach dem Ausscheiden aus dem SE-Betriebsrat. Der SE-Betriebsrat und die SE tragen gemeinsam dafür Sorge, dass sich Dolmetscher und Sachverständige, die zu den Beratungen des SE-Betriebsrats hinzugezogen werden, sowie Gäste des SE-Betriebsrats einer entsprechenden Verpflichtung gegenüber der SE unterwerfen.

§ 8

Kosten und Sachaufwand des SE-Betriebsrats

1. Die durch die Tätigkeit des SE-Betriebsrats entstehenden Kosten trägt die SE. Es gilt der Grundsatz der Sparsamkeit und Wirtschaftlichkeit.
2. Für die Sitzungen, die Sprechstunden und die

resources, information and communication technology for meetings, office hours and day-to-day management.

3. The SE works council may appoint members to participate in training and educational events, insofar as these provide knowledge that is necessary for the work of the SE Works Council. The SE Works Council shall inform the management of the SE in good time of the participation and the timing. The operational necessities shall be taken into account when determining the time schedule.
4. The SE Works Council or the executive committee may be assisted by experts of their choice to the extent necessary for the proper performance of their duties. The provisions of section 32 of the SEBG shall apply
5. The necessary costs to be borne by the SE for the work of the SE Works Council also include the costs for interpreting the meetings of the SE Works Council if members participate in the meetings who do not speak English; in addition, translations of documents will be provided by the SE, whereby documents should primarily be used in English.

§ 9

Access to establishments and travel expenses

1. A member of the SE Works Council shall have the right - insofar as this is necessary for the proper fulfilment of their tasks in accordance with § 1, paragraph 2 - to enter establishments of SE companies within the scope of this Agreement on

laufende Geschäftsführung hat die SE in erforderlichem Umfang Räume, sachliche Mittel, Informations- und Kommunikationstechnik zur Verfügung zu stellen.

3. Der SE-Betriebsrat kann Mitglieder zur Teilnahme an Schulungs- und Bildungsveranstaltungen bestimmen, soweit diese Kenntnisse vermitteln, die für die Arbeit des SE-Betriebsrats erforderlich sind. Der SE-Betriebsrat hat die Teilnahme und die zeitliche Lage rechtzeitig der Leitung der SE mitzuteilen. Bei der Festlegung der zeitlichen Lage sind die betrieblichen Notwendigkeiten zu berücksichtigen.
4. Der SE-Betriebsrat oder der geschäftsführende Ausschuss können sich durch Sachverständige ihrer Wahl unterstützen lassen, soweit dies zur ordnungsgemäßen Erfüllung ihrer Aufgaben erforderlich ist. Es gelten die Regelungen des § 32 SEBG.
5. Zu den notwendigen von der SE zu tragenden Kosten für die Arbeit des SE-Betriebsrats zählen auch die Kosten für das Dolmetschen der Sitzungen des SE-Betriebsrats, sofern an den Sitzungen Mitglieder teilnehmen, die der englischen Sprache nicht mächtig sind; daneben werden Übersetzungen von Unterlagen von der SE bereitgestellt, wobei Unterlagen vorrangig in englischer Sprache verwendet werden sollen.

§ 9

Zugang zu Betrieben und Reisekosten

1. Ein Mitglied des SE-Betriebsrats hat - soweit dies zur ordnungsgemäßen Erfüllung ihrer Aufgaben nach §1, Abschnitt 2 erforderlich ist - anlassbezogen das Recht, nach vorheriger Abstimmung der Einzelheiten des Zugangs mit der SE-

an ad hoc basis, after prior agreement on the details of access with the SE company management and the local management, and to discuss with the employee representatives there or - insofar as there is no employee representation - the SE employees of the establishment in question.

Unternehmensleitung und der örtlichen Geschäftsleitung Betriebe von Gesellschaften der SE im Geltungsbereich dieser Vereinbarung zu betreten und sich mit den dortigen Arbeitnehmervertretern oder - soweit keine Arbeitnehmervertretung bestehen - den SE-Arbeitnehmern des betreffenden Betriebes zu besprechen.

2. If the country in which the relevant establishment is located is represented by a member of the SE Works Council, the right of access shall be granted to the member of that country. If the country in which the relevant establishment is located is not represented by a member of the SE Works Council, the SE Works Council shall determine which member shall exercise the right of access as a delegate of the SE Works Council.
2. Soweit das Land, in dem der betreffende Betrieb liegt, durch ein Mitglied im SE-Betriebsrat vertreten ist, steht das Zugangsrecht dem Mitglied dieses Landes zu. Sollte das Land, in dem der betreffende Betrieb liegt, nicht durch ein Mitglied im SE-Betriebsrat vertreten sein, bestimmt der SE-Betriebsrat welches Mitglied als Entsandter des SE-Betriebsrat das Zutrittsrecht wahrnimmt.
3. When exercising the right of access, consideration shall be given to the operational and organisational situation on site.
3. Bei der Wahrnehmung des Zugangsrechts ist Rücksicht zu nehmen auf die betriebliche und organisatorische Situation vor Ort.
4. The SE shall bear the travel expenses for the member of the SE Works Council incurred with regard to the right of access. The principle of economy and efficiency shall apply. Furthermore, §7 sections 2 and 6 apply.
4. Die mit Hinsicht auf das Zugangsrecht entstehenden Reisekosten für das Mitglied des SE-Betriebsrat trägt die SE. Es gilt der Grundsatz der Sparsamkeit und Wirtschaftlichkeit. Desweiteren gelten § 7 Abschnitt 2 und 6.

**§10
Validity**

This Agreement shall enter into force upon registration of TIER Mobility SE and the accompanying activation.

**§ 10
Geltung**

Diese Vereinbarung tritt mit Eintragung der TIER Mobility SE und der damit einhergehenden Aktivierung in Kraft.

§ 11
Final provisions

1. This agreement shall be governed exclusively by German law.
2. Any disputes arising out of or in connection with this Agreement shall be subject to the exclusive jurisdiction of the German courts.
3. Should individual provisions of this agreement be or become invalid, this shall not affect the validity of the remaining provisions.
4. The German version of this Agreement shall prevail.

§ 11
Schlussbestimmungen

1. Auf diese Vereinbarung findet ausschließlich deutsches Recht Anwendung.
2. Für sämtliche Streitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit dieser Vereinbarung ist ausschließlich die deutsche Gerichtsbarkeit zuständig.
3. Sollten einzelne Bestimmungen dieser Vereinbarung unwirksam sein oder werden, wird hierdurch die Wirksamkeit im Übrigen nicht berührt.
4. Die deutsche Fassung dieser Vereinbarung ist maßgeblich.

Berlin, the 12.11.2021 / Berlin, den 12.11.2021

For the / Für die TIER Mobility AG

ppa _____

Lisa Booth

ppa _____

Romy von Roeder

For the special negotiating board / Für das besondere Verhandlungsgremium

Shane Röthling

Chairman of the SNB / Vorsitzender des BVG